



viernes 7 de noviembre de 2014

El Área de Mantenimiento procede a la rehabilitación de una acera de la calle Era de San Roque que se encontraba en mal estado

El Área de Mantenimiento del Ayuntamiento de Antequera informa que ha procedido recientemente a la rehabilitación de una acera de la calle Era de San Roque (vía paralela a la calle Cazorra en próxima a la iglesia de Santiago), que se encontraba en mal estado de conservación.



Una cuadrilla de operarios municipales ha procedido a la sustitución del firme de dicha acera, colocando una nueva solería que viene a solucionar una incidencia que afectaba al tránsito de los peatones de la zona. Adjunto foto de la zona en cuestión una vez concluida la intervención realizada.